TUS BÖRSBORN

Tolle Beteiligung beim Arbeitseinsatz "Frühjahrsputz" am Sportgelände



Der TuS Börsborn kann sich weiterhin auf die tatkräftige Unterstützung seiner Mitglieder verlassen. Dies zeigte sich wieder beim alljährlichen Frühjahrsputz rund um Sportgelände am 10.März 2018. Insgesamt 12 Mitglieder waren dem Aufruf der Vor-

standschaft gefolgt und halfen dabei mit, das Sportgelände fit fürs Frühjahr, die anstehenden Vereinsveranstaltungen und die zahlreichen Privatfeiern in der kommenden Vermietungssaison zu machen. Der Dank gilt all den freiwilligen Helfern.